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Jesus Christus spricht: 

Ich bin der Weinstock, ihr seid meine Reben. 

Wer in mir bleibt, und ich in ihm, der bringt viel Frucht. 

Johannes 15,5 

 

1. 

Diese Worte aus dem Johannesevangelium nehmen ein Bild aus der Natur auf und beziehen 

es auf Christus. 

Wein ist ein Bild für Lebensfreude. 

Wie wird mein Leben so, dass ich mich freuen kann? 

 

Jesus sagt: 

Freuen werdet ihr euch wenn ihr in Verbindung bleibt. 

Ich bin so etwas wie ein Weinstock. 

Ihr meine Reben. 

Mein Vater ist der Weingärtner. 

Wenn ihr in Verbindung bleibt mit, bringt ihr viel Frucht. 

 

2. 

Ich kann in diesen Tagen gar nicht anders als grundsätzlich zu werden. 

Wann auch sonst, wenn nicht in einer Krise wie dieser? 

 

Was will ich vom Leben? 

Was ist das, was meinem Leben Sinn und Inhalt gibt? 

Wofür nutze ich meine Lebenszeit? 

Was fange ich an, wenn die Zerstreuungen entfallen? 

Was ist in meinem Leben wirklich wichtig? 

 

Wenn ich die Worte von Jesus lese, heißt meine Antwort: 

Wichtig ist es in Verbindung zu bleiben. 

Mit den Menschen, die zu mir gehören. 

Mit dem Ursprung, aus dem ich komme. Mit meiner Identität. 

Mit dem was mich ausfüllt, meine Kräfte  fließen lässt. 

Und mit der spirituellen, geistigen Dimension meines Lebens: 

Mit dem, was für mich in Jesus greifbar wird. 
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3. 

Jesus hat von drei Dingen gesprochen. 

Als er selbst geantwortet hat auf die Frage, was in unserem Leben wichtig ist. 

 

Jesus hat gesagt: 

Du sollst Gott lieben von ganzem Herzen. 

Und deinen Nächsten. 

Wie dich selbst. 

Dann wirst Du Gesetz erfüllen. 
 

Jesus erinnert an einen Dreiklang, den ich für mein Leben brauche. 

Wenn eins verloren geht, verliere ich die Mitte.  

Und meine innere Balance. 

Ich brauche die Verbindung zu Gott. 

Ich brauche die Verbindung zu meinem Nächsten – zu meinem nahen, und zu meinem fernen 

Nächsten. 

Und ich brauche die Verbindung zu mir selbst.  

Zu dem, was zu mir selbst gehört. 

 

4. 

Was kann ich tun, um in Verbindung zu bleiben? 

Mit Gott. 

Mit meinem Nächsten. 

Und mit mir selbst. 

 

Darüber nachzudenken: 

Dazu wollte möchte ich Sie mit diesen Worten anregen. 
 

Jesus Christus spricht: 

Ich bin der der Weinstock, ihr seid meine Reben. 

Wenn ihr in mir bleibt, und ich in euch, bringt ihr viel Frucht. 

 

 


